

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和6年5月15日（水）午前9時46分から午前11時47分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

五十嵐委員長 竹内委員 久保田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
会計課長 訟務室長 検視官室長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 太陽光発電施設対象の窃盗事件被疑者の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「太陽光発電施設は不法侵入されやすい環境にあると思うので、防護柵等の設置を検討してはどうか。」と質問があり、警察本部から「すでに管理者対策は実施しているが、引き続き取組を進めていきたい。」と回答があった。

また、委員から「押収した証拠品の精査等も含めて鋭意捜査を進めていただきたい。」と意見があった。

さらに、委員から「銅線については、高額で買い取られているのか。」と質問があり、警察本部から「銅の買取り価格は上昇傾向にあると思われる。」と回答があった。

イ 群馬県警察直轄警察犬・嘱託警察犬合同訓練会の開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「嘱託訓練士の立場は警察官ではないのか。」と質問があり、警察本部から「警察官ではなく警察が委託した民間の訓練士である。」と回答があった。

また、委員から「直轄警察犬と嘱託警察犬とで能力に遜色はないか。」と質問があり、警察本部から「当初直轄警察犬はいなかったが、直轄警察犬が誕生してからは年々出動機会も増えるなど経験を積んでいるため嘱託警察犬と比べても遜色ないレベルまで能力は上がってきていると感じている。」と回答があった。

ウ 令和6年度捜査用似顔絵講習会の開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「技能指導官の持っている知識等をAIに反映させて欲しい。似顔絵

作成のような役割をいずれA I が担う時代がやってくると思う。」と意見があった。

また、委員から「昨年度の優秀作品を拝見したが、聞き取りによりこのような作品を作成できるのは凄い技術だと思う。講習会を通じて更なる技術向上に努めていただきたい。」と意見があった。

エ 大阪府内発生 of 少女誘拐事件被害者の加齢的復顔像の作成について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「本件復顔像については鑑定人が描いたものか。」と質問があり、警察本部から「鑑定嘱託を受けて、公開されている被害者写真のほか親族の写真に基づき鑑定結果として復顔像を作成したものである。」と回答があった。

オ 4月中の警衛警護等実施結果について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 群馬県警察国有物品管理規則の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 公安委員会規程の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案14件の意見聴取結果及び4件の聴聞結果について説明があり、決裁した。